
Aos 17 dias do mês de outUbro de 2021 às 19:00 horas, teve lugar
à 42

a
Reunião Ordinária da 2a Sessão Legislativa da 48a Legislatura

da Câmara Municipal do Bonito, sob a Presidência do Sr. Vereador
Paulo Sergio da Silva à qual estiveram presentes os Srs.
Vereadores: José Roberval dos Santos, José Holanda Cavalcanti
Filho, Adones Ferreira da Silva, João Diniz da Silva, Divaldo José
da Silva, Walter Luiz Ribeiro Maroja Filho, Anacléa Azevedo de
Lima, Maria das Graças Barbosa da Silva, Marcelo Ciriaco dos
Santos, ítalo Damasceno Cabral de Andrade e Givanildo José da
Silva Júnior. O Vereador Edilson Eiji Barbosa Morimura teve sua
ausência justificada. Ata aprovada por unanimidade. Aberto os
trabalhos o Sr. Presidente Paulo Sergio da Silva convidou o Sr.
Vereador José Roberval dos Santos, para fazer a leitura do Salmo
37 v. 5 e 6; seguido de um Pai Nosso e uma Ave Maria. Do
Expediente constou: Ofício PMB n° 008/2021, enviado a V. S a
Resolução T.C n014/2021 do TCE-PE, Demonstrativos das Receitas
do FUNDEB,referente aos meses de julho a agosto de 2021. O
Ofício PGM nO 38/2021 em resposta de ofício enviado ao
Procurador Geral do Município. Requerimento de autoria do Sr.
Vereador José Holanda Cavalcanti Filho; solicitando ao Secretário
de Obras Wilson Lourenço e o Secretário do Governo Romilson
Cabral, para que seja providenciado Placas de sinalização para
pedestres, nas mediações da PE -103 e PE-109, iniciando essa
sinalização em frente a casa de Zezinho da buchadinha até o
Jardim América, percurso esse que é muito utilizado por pessoas no
ato de fazerem exercício físico durante o dia. O mesmo recebeu um

~ ~ndo da Sr
a
Vereadora Anacléa Azevedo de Lima; para que seja

_J/feito também o acostamento na PE 109 e 103 uma vez que vai ser-.
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feito um novo asfalto, outro adendo do Vereador Divaldo José da
Silva, para que seja sinalizada também a Av. Dr. Alberto de Oliveira
onde. a mesma fica interditada das 19:00 às 21 :00 horas para a
práticá do Bonito Saudáveis, recebeu um adendo a bém do Sr.
Vereador Walter Maroja para que seja colocado a placa também
do Bonito Saudável na Av. Dr. Alberto de Oliveira. Outro
Requerimento do mesmo Vereador dando um Voto de Pesar aos
familiares da Sr" Ditosa Caramuru pelo falecimento. Requerimento
do Sr.Vereador Givanildo José da Silva Júnior; solicitando ao Sr.
Prefeito Gustavo Adolfo e ao Secretário de Obras para que sejam
instaladas lixeiras no Distrito de Alto Bonito. Requerimento de
autoria da sa. Vereadora Anacléa Azevedo de Lima; solicitando ao
Sr. Prefeito e ao Secretário de Obras; para que sejam feitas as
devidas manutenções nas Praças em frente ao Posto de Saúde

" que se encontra com uma cisterna aberta na calçada do referido
posto, localizado no povoado do Estreito do Norte. O mesmo
recebeu um adendo do Vereador Divaldo José da Silva para que
seja enviado também um ofício à Secretária de Saúde para que
seja colocado bancos de praça até o terminal Rodoviário.
Requerimento de autoria do Sr. Vereador Paulo Sergio da Silva;
dando um.Voto de Aplauso às alunas da ETE de Bonito que foram
campeãs no Concurso Nacional da ABRACOPEL, Dayana M'ikiaelle
em 1° lugar na Categoria Nacional Redação .Ana Júlia e Érica
Mayara no 7° lugar Nacional na categoria Vídeo. Os referidos
Requerimentos foram todos aprovados por unanimidades. Projeto
de Lei nO 19/2021, 20/2021 e 21/2021 de autoria do Sr. Vereador
Paulo Sergio da Silva; foram a prados por unanimidade em 2a e
última votação.O Projeto de Lei nO 23/2021 de autoria do Sr.
Vereador Paulo Sergio da Silva foi aprovado por unanimidade em 2a
e última votação. O Projeto de Lei n° 26/2021 de autoria do Sr.
Vereador Adones Ferreira da Silva foi aprovado por unanimidade
em 2

a
e última votação. Projeto ,de Lei n? 18/2021 de autoria do Sr.

Vereador José Holanda Cavalcanti Filho foi aprovado em 1a
votação. OlOjeto e Lei nO 14/2021 e 17/2021 de autoria d.O__
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Executivo foram aprovados por unanimidade em 2a e última
votação. Continuando com os trabalhos, o Sr. Presidente convidou
os Vereadores: ítalo Damasceno Cabral de Andrade e aria das
Graças Barbosa da Silva para aco pa ar o Sr. Pa lo Sa ana até
o Plenário para ser homenageado com m Vo o e Aplauso; em
seguida a S~ Vereadora Anacléa Azevedo de Lima fez a leitura da
Biografia do mesmo. Continuando com os trabalhos e não havendo
mais quem quisesse fazer uso da palavra; foi encerrada a Reunião.
Para cons ,eu, Marlene Timóteo da Silva, lavrei a presente Ata .
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